

Une nouvelle maternité se greffe à Mercy

by **Le Moniteur** - mardi, juillet 20, 2010

<https://www.correspondances.fr/une-nouvelle-maternite-se-greffe-a-mercy/>

Le Centre hospitalier régional de Metz lance cet été le chantier de la future maternité de Metz, qui constituera un plot associé au nouvel hôpital de Mercy.

Retenu pour cette conception-réalisation d'un montant de 40 millions d'euros, le groupement Demathieu et Bard -Architectes Ingénieurs Associés construira l'ensemble de 20 000 m² répartis sur quatre niveaux comportant un service de gynécologie et d'obstétrique, un service de pédiatrie, deux salles d'opération et une zone de stérilisation partagée avec l'hôpital en sous-sol. L'établissement de 156 lits, qui reprendra les activités de l'hôpital-maternité Sainte-Croix, doit ouvrir en septembre 2012, soit un trimestre après la mise en service du nouvel hôpital.